

Fußball - Faires Spiel in der Einen Welt

Nageltischkicker aus Brasilien

Die ursprüngliche Version des Nagelfußballspiels kommt aus Brasilien. Brasilien ist für seine Fußballspieler weltbekannt. Viele Kinder in Brasilien spielen tagsüber Fußball und träumen davon so berühmt zu werden wie ihre Vorbilder. Abends, wenn es zu dunkel ist, um draußen Fußball zu spielen, holen sie ihr Nagelfußballspiel heraus.

Man kann es einfach aus alten Brettern und Nägeln selbst bauen.

Die Regeln: Man spielt es zu zweit. Jeder darf dreimal hintereinander mit dem Stock die Murmel Richtung Tor stoßen. Dabei muss man nicht darauf warten, dass die Kugel wieder stehen bleibt. Nach dem dritten Stoß ist der andere dran. Ganz zu Anfang und nach einem Tor legt man die Kugel in die Spielfeldmitte und fängt von dort an zu spielen.

Natürlich könnt ihr auch eure eigenen Regeln erfinden und ausprobieren.

